

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
Vorsitz				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
Finanzen				
Helge	Häußler	X		
HoPo				
Sebastian	Lau	X		
Maria	Scholhölter	X		
Bilal	Tasdemir	X		
Soziales				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan		X	X
Falko	Schumpich		X	X
Kultur				
Mirko	Schneevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf		X	X
Hendrik	Thalmann	X		
Niklas	Nienhaus	X		
Campus				
Mohammed	Bahakim	X		
Didier	Itembe II	X		
Geschäftsführung				
Lisa	Mauve	X		
Autonome Referate				
	AFR		X	
	ASR		X	
	ABeR		X	
	AAR		X	
FsRK				
Victoria	Hilpert		X	
Mark	Brockmann		X	

Tagesordnung:

TOP	1 Begrüßung und TOPs	2
TOP	2 Gäste.....	2
TOP	3 Protokolle.....	2
TOP	4 Berichte.....	2
TOP	5 Come 2 Campus.....	3
TOP	6 Pumpstation.....	3
TOP	7 SRG	3
TOP	8 H-Bahn	4
TOP	9 Demo.....	4
TOP	10 Party	4
TOP	11 AEs.....	5
TOP	12 Univatar/Arbeiterkind e.V.	5
TOP	13 NÖ	5
TOP	14 Verschiedenes	5

TOP 1 Begrüßung und TOPs

Nina Begrüßt zur Sitzung.

TOP 2 Gäste

Es sind keine Gäste anwesend.

TOP 3 Protokolle

Es liegen keine Protokolle vor.

TOP 4 Berichte

Finanzen

Helge berichtet von der Sitzung des Haushaltsausschusses, noch bestehende Fragen konnten geklärt werden.

Die Fakultät 14 hat angefragt, ob der AStA sich an den Kosten für einen neuen Beamer im Seminarraum beteiligen würde. Helge bespricht die noch die genauen Details mit der zuständigen Person.

Soziales

Die Härtefälle wurden vollständig bearbeitet.

Die „Flüchtlinge mitnehmen“ Buttons sollen gemeinsam mit anderen ASten bestellt werden, da so Geld gespart werden kann.

Campus

Es soll eine Restaurantkarte erstellt werden, auf der man alle wichtigen Infos zu Essens- und Einkaufsmöglichkeiten rund um den Campus finden kann. Es wird gefragt ob diese als Print- oder Online-Version zur Verfügung gestellt werden soll.

Es sollten beide Versionen zur Verfügung gestellt werden, jedoch sollte in der gedruckten Variante darauf geachtet werden, dass nicht zuviele Informationen verwendet werden.

Es wurde ein Konzept zum Outdoor-Gym erstellt. An anderen Unis betragen die Kosten ca. 15.000 bis 20.000 €. Es wird ein Termin mit Dezernat 6 vereinbart um über mögliche Aufstellflächen zu sprechen.

Zur Fahrradkarte wird angemerkt, dass diese besser nur in digitaler Version zur Verfügung gestellt werden soll.

Geschäftsführung

Lisa wird ab dem 11.09 für 3 Wochen abwesend sein, Rahele wird Lisa vertreten ist allerdings an Freitagen nicht da.

TOP 5 Come 2 Campus

Niklas berichtet, dass vom Referat Internationales am 13. und 14.10 die Veranstaltung „Come2Campus“ organisiert wird. Im Rahmen dessen findet eine Campusralley in Kleingruppen statt, diese werden am 13.10 auch bei uns im AStA vorbei kommen. Insgesamt werden 100-150 Menschen erwartet. Es wird überlegt, dass AAR für diese Veranstaltung hinzuzuziehen. Die Vorstellung soll vermutlich auf Deutsch stattfinden und es sollen die AStA-Taschen mit den Studiplanern verteilt werden.

Zusätzlich findet am 14.10 im IBZ eine Infomesse statt. Der AStA wird sich hier ebenfalls mit einem Stand beteiligen. Die teilnehmenden Personen sollen dem Referat Internationales bis nächste Woche mitgeteilt werden.

TOP 6 Fahrradpumpstation

Es wird beschlossen, eine Fahrradpumpstation für bis zu 500 € zu kaufen.

(11/0/2 Ja/Nein/Enth.) angenommen

Lisa merkt an, dass Leander trotzdem drei Angebote einholen müsse.

TOP 7 SRG

Laut Aussage des Dezernat 6, wäre ihnen vom ehemaligen AStA-Vorsitzenden zugesichert worden, dass falls die Fachschaft WiSo die Samstagsöffnung im Juni/Juli nicht bezahlen wolle, dies vom AStA übernommen werden würde. Hierzu existiert jedoch kein AStA-Beschluss.

Es soll mit dem ehemaligen AStA-Vorsitzenden sowie mit der Fachschaft WiSo gesprochen werden.

Zudem soll dies auf der nächsten StuPa-Sitzung besprochen werden und diskutiert werden ob die hierdurch entstehenden Kosten vom ehemaligen AStA-Vorsitzenden zu tragen seien.

TOP 8 H-Bahn

Der Samstags-Probebetrieb soll stärker beworben. Flyer sind bestellt und kommen in den nächsten Tagen an, diese sollen bei den Fachschaften, in der Mensa sowie in den Wohnheimen verteilt werden. Das Aufhängen von Bannern wird von der TU nicht erlaubt. Laut Aussagen der DSW wird bereits ausreichend Werbung betrieben. Hannah fragt an wie genau die Fahrgastzahlen im Probebetrieb erhoben werden sollen.

Das Kulturteam wird eine Samstagsveranstaltung rund um den Probebetrieb planen.

Zudem soll in Erfahrung gebracht werden, warum Markus Jüttermann vor dem AStA über den Probebetrieb informiert wurden.

TOP 9 Demo

Es wird darüber diskutiert, die Demo des Bündnisses „Es Reicht“ zu unterstützen. Die bereits stattgefundenene Demo ist sehr friedlich verlaufen.

Es wird beschlossen, dass der AStA bei dieser Demo als Unterstützer teilnimmt.

(11/1/1 Ja/Nein/Enth.) angenommen

TOP 10 Party

Es gibt keine großen Neuigkeiten zu berichten. Die komplette Aufstellung über die Kosten wird noch erstellt.

Eventuelle wird von den Wohnheimen noch ein zweiter DJ für ca. 30 € gestellt, genaue Informationen hierzu werden noch zur Verfügung gestellt.

Zusätzlich wird gegebenenfalls eine Lichtanlage und ein Bollerwagen benötigt.

Es gibt ein Sponsoring-Angebot von Berentzen mit einem VW-Bus zu kommen und Werbung zu machen, jedoch nichts zu verkaufen.

Berentzen wird Sponsoringpartner, auch wenn die ggf. auch Adressen sammeln.

(2/4/7 Ja/Nein/Enth.) abgelehnt

Berentzen wird Sponsoringpartner, wenn sie keine Adressen sammeln.

(8/3/2 Ja/Nein/Enth.) angenommen

TOP 11 AEs

Es wurde mit einem Experten zur HWVO gesprochen, es sei möglich, dass auch nachträglich Gelder ausgezahlt werden, jedoch sollte das Stupa darüber beschließen. Die Satzung der Studierendenschaft äußert sich hierzu nicht.

Die nachträgliche Auszahlung der Gelder sei durch einen entsprechenden Haushaltsentwurf möglich.

Es wird darüber diskutiert welches politische Signal eine entsprechende Auszahlung wäre vor allem in Anbetracht dessen, dass der AStA bereits ohnehin über sehr viel mehr Stellen verfügt.

Der AStA wird die AEs nachträglich auszahlen.

(8/4/1 Ja/Nein/Enth.) angenommen

TOP 12 Univatar/Arbeiterkind e.V.

Univatar sollen Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt werden, sofern keine Organisation der Studierendenschaft diese benötigt.

(8/0/3 Ja/Nein/Enth.) angenommen

Arbeiterkind e.V. sollen Räumlichkeiten zur Verfügung stellen, sofern keine Organisation der Studierendenschaft diese benötigt.

(10/0/1 Ja/Nein/Enth.) angenommen

TOP 13 NÖ

s. NÖ-Protokoll

TOP 14 Verschiedenes

Nachdem alle außer Hannah, Maria, Mirko und Leander bereits gegangen sind, wird die Sitzung geschlossen.